



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 28 mars 2024

EAU

Bilan des actions menées et distribution de l'eau

Le SMGEAG a achevé les travaux de réparation du feeder hier à 21h et l'eau revient progressivement dans l'ensemble des communes touchées.

L'ARS procède actuellement à des prélèvements sur plusieurs sites et des analyses sont en cours sur la potabilité de l'eau. La population sera informée du retour positif de ces dernières.

Dans l'attente de ces résultats, le SMGEAG poursuivra les livraisons de palettes d'eau aux Abymes, à Gosier et à Goyave. Les communes, quant à elles, organiseront la distribution à la population.

À ce stade, le centre opérationnel départemental (COD) est mis en veille à compter de ce jeudi 28 mars 2024 à 17h.